Albert Pla, Nace en Sabadell, Cataluña, España. Inició su carrera en la década de los 80. Siempre presentando algo distinto a la música que se hacia en ese momento. Con sus propios shows y temas

que le abrió las puertas a un público que se distinguía siempre, por disfrutar no sólo de la música, sino de sus representaciones. En 1988 obtuvo una presea como Mejor intérprete y canción de la IV muestra de canción de autor en Jaén. Dos años más tarde, obtuvo el Premio Nacional de Música de la Generalitat de Catalunya. En 1992 también obtuvo el Premio Ícaro diario 16, que se otorga a los nuevos intérpretes por Rox de Lux.

Además de la música destacan sus apariciones en teatro y cine, participó como protagonista de la obra "Carucuero" con mas de 150 representaciones. Pla ha participado en la música de largometrajes, el más reconocido fue con el tema "Sufre como yo" parte de la banda sonora de la cinta "Carne Trémula" de Pedro Almodóvar.la inclusión de la canción "el dia de la bestia" junto a Extremoduro en la versión original de dicho film dirigido por Alex de La iglesia Ha colaborad en las producciones "Airbag" de Juanma Bajo Ulloa, con su presencia actoral y la inclusión de la canción "soy rebelde", Trabaja como actor en la película "A los que aman" de Isabel Coixet y Honor de caballería de Albert Serra.

Dentro de la música, ha realizado varias colaboraciones, entre las que destacan las realizadas con Manolo Kabezabolo, Robe Iniesta, Fermín Muguruza, Qumi Portet, Pau Riba y Estopa, en su último trabajo titulado X Anniversarium.